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普段のお仕事やスポーツ栄養に関わる活動内容を簡単に教えて下さい。 

 

スポーツ栄養活動の中で得意なことは何でしょうか？ あなたの指導の売りは何？ 

 

今、スポーツ栄養士として一番やりたいこと、やってみたいことは何でしょうか？ 

 

好きな食べ物や、最近おすすめの美味しい物を教えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

大学病院では、女性アスリート外来を受診した選手に栄養指導を行っています。フリーランスとして

は、スポーツ栄養学を活かした栄養セミナー講師や健康経営・栄養サービスの開発運営、特定保健

指導など様々です。 

す。 

普段は女性選手のサポートに携わることが多いため、心理面も配慮した栄養相談を心がけています。

また、以前に管理栄養士として遠隔指導業務を長年経験してきたので、オンラインでの栄養サポート

は得意です。 

女性選手だけではなく、男性選手やジュニア選手も、気軽に医療機関でメディカルチェックや相談がで

きる体制を全国に拡げられたらと思います。また、コンディショニングのスキルを働く世代の方に伝え

たいです。 

好きな食べ物はたくさんありますが、大好きな果物はシャインマスカットです。出回る季節になると、自

分へのご褒美にちょこちょこ購入しています。 
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ファイルを添付してくださ

い。 
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